

PCR decide ratificar la calificación de “A” con perspectiva ‘Estable’ a la Fortaleza Financiera de Banco DelBank S.A.

Ciudad de Quito (diciembre 09, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió ratificar la calificación de “A” a la **Fortaleza Financiera de Banco DelBank S. A.**, con perspectiva “Estable”; con información al **30 de septiembre de 2024**. La decisión se fundamenta en el incremento de colocaciones observado en el último año por parte de la institución, y a sus políticas de otorgamiento de crédito que mantienen óptimos niveles de morosidad, sin embargo, se evidencia una alta concentración tanto a nivel de cartera en pocos clientes, así como en las obligaciones con el público. Con relación a su cobertura, esta disminuye interanualmente, sin embargo, se mantiene sobre el 100%. Otra ventaja por destacar son sus excelentes indicadores de liquidez y una robusta solvencia, cuyas cifras presentan una ventaja considerable respecto al sistema bancario y le brindan estabilidad financiera a la Institución. Por último, a pesar de que el Banco es más eficiente con los recursos que maneja sus resultados operacionales se mantienen negativos, aun así, los indicadores de rentabilidad se mantienen por debajo a los del sistema.

Banco DelBank S.A. es una institución privada con 20 años en el mercado financiero ecuatoriano con cobertura a nivel nacional, con operaciones, principalmente, en la región Costa del país.

Posición competitiva

El Banco DelBank S. A. forma parte de la clasificación de bancos privados pequeños¹ del país, conformado por 10 instituciones. A septiembre de 2024, totaliza activos por US\$ 32,35 millones, representando el 0,05% del total de activos del sistema de bancos privados, situándose en la posición 24 de un total de 24 bancos. Por otra parte, el pasivo totaliza un valor de US\$ 20,46 millones, conformando el 0,03% del total de pasivos del sistema.

Estrategias corporativas

Las estrategias de la institución se basan en los parámetros de una óptima administración de riesgos financieros y de crédito, así como el control del margen financiero y eficiencia operativa.

Información de contacto:

Econ. Karla Torres
Analista Senior
ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador
T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.

¹ La agrupación de entidades por tamaño (pequeño, mediano y grande) se la realiza con base en su participación sobre el total de activo: grande- mayor al 10%; mediano-entre el 1% y 10% y pequeño-menor al 1%.